

SAINTE BARBE



Cette statue en chêne, qui se trouve à l'entrée du chœur de l'église Saint Martin a été ciselée par mademoiselle LAMOTTE, sculpteur. Elle a été bénie dans cette église le 18 décembre 1955 et ensuite descendue au fond du puits du 4 sud « du Maroc » le 18 décembre 1955.

A l'arrêt des houillères, après 33 ans de présence au fond, elle a été remontée le 23 juin 1988.

Monsieur l'abbé HANQUEZ a demandé à Monsieur Marceau LECOUSTRE*, ancien mineur et talentueux sculpteur sur bois à ses loisirs, de restaurer cette statue qui avait souffert après un tiers de siècle au fond de la mine.

C'est ainsi que Monsieur LECOUSTRE* a nettoyé, gratté, ciré cette statue et installé sur un socle qu'il a confectionné pour qu'elle prenne place dans l'église Saint Martin depuis octobre 1988.

****Monsieur Marceau LECOUSTRE est décédé le 24 juin 2014 à l'âge de 90 ans.***